

MRE_{YK}port

der Newsletter
gegen MRE in MYK
01.07.2025 / Ausgabe 1

INFORMATIONEN

Einmal im Quartal erscheint der Infektionsschutz-Newsletter für die Mitglieder des MRE-Netzwerks, um Sie über aktuelle Ereignisse, Termine oder Informationen zu benachrichtigen.

Einmalig wird dieses Schreiben an alle Kontakte versendet. Anschließend nur an jene Interessierte, die sich über julia.krupp@kvmyk.de zu dem Newsletter anmelden.

Wie Sie aus der Presse, meiner vergangenen Email an Sie alle und der Rubrik Aktuelles (s.u.) entnehmen können, sind wir seit dem 01.04.2025 Mitglied im *mre-netz regio rhein-ahr* (<https://www.mre-rhein-ahr.net/>). Folgen Sie bitte dem mit der E-Mail versendeten Registrierungslink für die interne Verwaltung des *mre-netz*, damit ich ihre aktuellen Ansprechpartner und Kontaktmöglichkeiten habe. Die Mitgliedschaft ist selbstverständlich kostenfrei.

Gemeinsam ist es unser Ziel, Infektionen durch multiresistente Erreger zu verhindern. Sie profitieren von einem großen Netzwerk, um Präventionsmaßnahmen im Gesundheitswesen abzustimmen, um Informationen für Patienten, Angehörige und Mitarbeiter weitergeben zu können, um Schulungen zu erhalten und um Netzwerkarbeit, die bessere Kommunikation zwischen den Akteuren im Gesundheitsdienst, aktiv mitgestalten zu können. Nicht zuletzt ist auch die Auszeichnung dieser Einrichtungen durch Qualitätssiegel Teil unserer Arbeit.

AUS DER PRESSE

Gesundheitsamt MYK geht wichtigen Schritt im Infektionsschutz

Das Gesundheitsamt Mayen-Koblenz hat einen wichtigen Meilenstein im Kampf gegen multiresistente Erreger erreicht: Seit dem 1. April ist es offizieller Kooperationspartner des Infektionsschutz-Netzwerks *mre-netz regio rhein-ahr*, das seinen Sitz am Institut für Hygiene und öffentliche Gesundheit des Universitätsklinikums Bonn hat. Dies wurde jüngst im Rahmen einer Feierstunde im Gesundheitsamt und der damit einhergehenden Vertragsunterzeichnung besiegelt. Prof. Dr. Nico Mutters vom Universitätsklinikum Bonn und der Erste Kreisbeigeordnete Pascal Badziog unterzeichneten den Vertrag im Beisein von Dr. Anna Schwabe, Netzwerkkoordinatorin des *mre-netz regio rhein-ahr*, Amtsarzt und Leiter des Gesundheitsamtes Dr. Raj Chakurakal, MRE-Netzwerkkoordinatorin im Gesundheitsamt Julia Krupp, Oliver Michels, Verwaltungsleiter im Gesundheitsamt, und der ehemaligen Leiterin des Gesundheitsamtes Gabriele Vogt.

Lesen Sie den vollständigen Presseartikel hier:

<https://www.kvmyk.de/aktuelles/pressemeldungen-2025/2025-04/gesundheitsamt-myk-geht-wichtigen-schritt-im-infektionsschutz/>



ANKÜNDIGUNGEN

AUS DER REGION

Bei Fragen und Anregungen für Sie erreichbar

Julia Krupp

MRE-Netzwerkkoordinatorin

E-Mail: Julia.Krupp@kvmyk.de

☎ 02651-9643109

www.ga-mayen-koblenz.de/

www.kvmyk.de/

www.mre-rhein-ahr.net/